栃木市立寺尾中学校 第1学年だより 10月号

認め合い ~みんなの心をつないで~

皆が主役となった運動会

9月10日(土),保護者の皆様や来賓の方々をお迎えし,運動会が盛大に開催されました。2学期が 始まってから不安定な天気が続いていたため少々心配でしたが、当日はスポーツ日和の陽気となり、そ れまでの練習の成果が存分に発揮された運動会になりました。1年生にとっては中学校で初めての運動 会でしたが、1年生として自分たちにできることに全力で取り組み、充実感を得られたようです。少人数 のため、すべての競技に出場しながら、係活動もなるべく生徒たちで行う、寺尾中ならではの運動会は、

どの生徒も主役になる場面があるすばらしい ものでした。また、2、3年生の先輩たちの姿 はとても立派で、1年生はその様子から学ん だこともたくさんあったようです。それらを,ぜ ひ今後の学校生活や来年度の運動会で生 かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、たくさんの応援や様々 な面でのご協力に感謝申し上げます。





10月2週目(地区新人大会前)まで 部活動終了時刻 17:15 完全下校時刻 17:30 10月3週目(地区新人大会後)から 部活動終了時刻 17:00 完全下校時刻 17:15

				四70到於 7 40 X 1 1 7:00 70 工 1 1 X 40 X 1 1 7:10			
月	火	水	木	金	土	日	
26 テスト前部活動休止 教育実習開始	27 テスト前部活動休止 ALT	28 表彰・講話集会 テスト前部活動休止 夜8時以降 ノーメディアデー	29 中間テスト① 数・理・英 部活動休止 夜8時以降 ノーメディアデー [業祭昼食注文配付	30 中間テスト② 国・社 3校時以降B日課 13:15下校 部活動休止		2	
3 衣替え移行期間(~14日) 読み聞かせ(大島様)	4 アルミ缶回収 SC	5 部活動休養日 三峯祭昼食注文締切	6 B日課 国体観戦 移動図書館	7	8	9	
10 鍛スポーツの日	集金引落日 ALT	12 部活動可能日	13 下都賀地区新人大会 (各部の計画 による活動)	14 下都賀地区新人大会 (各部の計画 による活動)	▼ 1 5 下都賀地区新人大会	16	
17	18 ALT	19 専門委員会 部活動休養日	20 B日課 三峯祭優先期間① 部活動休止 移動図書館	2 B日課 三峯祭優先期間② 部活動休止	22	23	
24 B日課 三峯祭優先期間③ 部活動休止	25 B日課 三 ^峯 祭優先期間④ 部活動休止 ALT	26 B日課 三峯祭優先期間⑤ 部活動休止	27 B日課 三峯祭優先期間⑥ 部活動休止	28 B日課 三峯祭優先期間⑦ 16:15下校 部活動休止	29 三峯祭	30	
3 I 三峯祭振替休日	Ⅰ 読書月間(~30 日) 読書週間(~9日)	2 読書集会 部活動休養日	3 翎文化の日	4 三者面談①	5	6	

運動会の感想



●● ●● さん

私は,応援団として行ったエール交換が一 番印象に残っています。最初の練習では声が 小さくなってしまい、本番は大丈夫か不安だっ たけれど, 団長からのアドバイスでだんだんと 声が大きくなり、本番では今までにないくらい 声を出せました。団長のおかげだと感謝してい ます。

●● ●● さん

私が運動会で頑張った種目は横綱引きで す。白組みんなで協力して一生懸命綱を引っ 張りました。その結果、全勝することができた ので嬉しかったです。また、勝負がついた後 は、係としてすばやく綱を片付けることができ たので良かったです。中学校で初めての運動 会は充実したものになりました。

●● ●● さん

私は,運動会実行委員として事前準備から いろいろな活動に取り組みました。開会式で は、閉会のことばを担当しました。初めはあまり 上手にできなかったけれど、練習を頑張って 本番では上手にできたので嬉しかったです。 他にも紅白旗で入場の指揮も行い, 良い経験 になりました。

●● ●● さん

私は,運動会で応援団になり,エール交換 を行いました。練習を始めたころは、大きな声 を出すことに迷いがありましたが、たくさん練 習し,本番が近づいてくるにつれて,だんだん と大きな声を出せるようになりました。そして、 本番は成功させることができて良かったです。 来年も応援団をやりたいと思いました。













運動会の次は三峯祭です。すでに準備活動は始まっています。9月21日(水)には 三峯祭集会があり、実行委員や縦割り班・合唱チーフからのあいさつがありました。 三峯祭もまた、みんなが主役で、みんなの笑顔が輝く1日となるよう、1年生としてで きることに一生懸命取り組み、活躍することを期待しています。























1年生の後半戦スタート~日々の学習を大切に~

9月が終わると、令和4年度も半分が終了したことになります。10月からは後半戦です。2学期は運動 会・三峯祭と大きな行事があり、それらの活動を通して大きな達成感を得られると思います。一方、学習 の取組はどうでしょうか。1年間の折り返し地点にきた今,この半年の学習を振り返り,先日返却された 実力テストを復習するなど、学力向上のための努力も日々積み重ねていってほしいと思います。